
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆様、こんにちは。本日は蓮田ロータリークラブか 

ら栗原パスト会長がお越しくださっています。 

お忙しい中、お越しいただきまして、誠にありがとう 

ございます。 

さて、先週と今週にかけて、いくつかのロータリー 

クラブを表敬訪問させていただきました。まず、8 月 2 

3 日に大宮北東ロータリークラブさんを訪問しました。 

続いて、8 月 24 日には内藤幹事と共に大宮東ロータリ 

ークラブさんを訪問しました。そして、8 月 31 日には 

小林パスト会長と内藤幹事と共に蓮田ロータリークラ 

ブさんを訪問いたしました。大宮北東ロータリークラブさんと大宮東ロータリー

クラブさんでは、あたたかく迎えていただきました。蓮田ロータリークラブさん

では、訪問者に鰻重を提供してくださり、非常においしくいただきました。鮒ま

たさんの鰻も美味しいですが魚庄さんの鰻を楽しみたい方は、ぜひ蓮田ロータリ

ークラブさんを訪れてみてください。 

 

私事で恐縮ですが、先日行われた春日部 tano club のレセプションには、思い

のほか多くの方々にご来場いただきました。お忙しい中、足を運んでいただいた

ことに心より感謝申し上げます。また、クラブからいただいた素敵なお花も大変

嬉しく拝受いたしました。このような温かいご支援とご厚情を賜り、本当にあり

がとうございました。感謝の気持ちをお伝えするために、レセプションにいらし

てくださった皆様に笑顔でお迎えし、お礼をお伝えすることができたことは、私

にとっても大変喜ばしいことでございました。 

現在、私は飲食店の経営に初めて挑戦しております。これまでとは異なる業界

での新たな試みということで、何もかもが初めての経験であり、日々驚きと学び

の連続です。特に、細かな経費管理や適切な価格設定の重要性については、小暮

さんから多くのことを学ばせていただいております。飲食店の経営は単に料理を

提供するだけでなく、仕入れやコスト管理、スタッフの教育など、多岐にわたる

業務が求められます。その中で、どのように効率的に運営するか、またお客様に

満足いただける価格で高品質なサービスを提供するかという点は、非常に大切な

課題であると痛感しております。毎日が勉強の日々であり、試行錯誤を繰り返し

ながらも、少しずつ店舗の運営に慣れ始めています。これからもお客様に愛され

る店作りを目指し、スタッフ一同と共に精一杯努力してまいります。まだまだ未

熟な点も多々ありますが、皆様からのご意見やご指導をいただきながら、より良

いお店を目指して成長していきたいと考えております。 

春日部 tano club は、皆様にとって居心地の良い空間を提供できるよう、心を

込めて運営しております。ぜひ、お近くにお越しの際は、お立ち寄りいただけま

すと幸いです。皆様のご来店を心よりお待ちしております。今後とも変わらぬご

愛顧のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

猛暑が続いておりますので、皆様におかれましてはくれぐれもご自愛いただけ

ればと思います。私が現場で働いていた頃のことを思い返すと、特に夏場の厳し 
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お客様紹介          

幹事報告             幹事 内藤 明 

会員増強委員会 

    委員長 鈴木真樹  

本日は今年度 7 月に入会され 

ました村上泉会員にイニシエー 

ションスピーチをしていただき 

ます。 

ご自分のペースでかまいません 

ので、どうぞよろしくお願いし 

ます。 

 

 

 

 

村上
むらかみ

 泉
いずみ

 会員 

（2024年 7月入会） 

蓮田ロータリークラブ 

パスト会長 

栗原 均 様 

卓話 新会員イニシエーションスピーチ         

・第 16 回ロータリー韓日親善会 

議のご案内です。 

登録希望者は 8/8 までに幹事 

までお願いします。 

日 程 2024 年 10 月 24・25日 

会 場 韓国ソウル Ｋホテル 

登録料 1 人 25,000 円 

・地区補助金委員会より、当初予 

算とロータリー財団からの還元 

資金に差が生じたため本年度の地区補助金（通常枠）は 

600USD から 500USD に減額という連絡がありました。 

・2023-24 年度第 3・第 4 グループ合同インターシティ・ミ 

ーティング（ＩＭ）報告書が届きましたので配布致します。 

・クラブで実施する青少年作文コンクールについて岩槻区よ 

り後援が得られました。 

・国際ロータリー日本事務局より財団室ニュース 8 月号 

・岩槻まつり実行委員会より協賛広告の御礼 

・大宮西ＲＣ、大宮東ＲＣ、岩槻東ＲＣ、大宮北東ＲＣより 

8 月の例会予定表、また、大宮北東ＲＣより 7 月の週報が 

届きました。 

・大宮北ＲＣ解散にともない退会された久下良夫パストガバ 

ナー補佐より挨拶状 

・岩槻まつりバザーの協賛品のご協力をお願い致します。 

い暑さの中での作業は非常に過酷なものでした。当時は、1

日に約 7 リットルもの水分を補給していましたが、それで

もなお、身体が怠くなることが多々ありました。暑さによ

る体力の消耗は予想以上に大きく、ただ水分を摂るだけで

は体調管理が難しいと感じることもありました。 

そのような状況下で、私はヘパリーゼの錠剤を試してみ

ることにしました。これが非常に効果的で、疲労回復や体

調の改善に役立ちました。ヘパリーゼは肝臓の働きをサポ

ートする成分が含まれており、特に内臓の疲労感を軽減す

るのに効果がありました。暑さで疲れが溜まってしまった

ときには、皆様にもぜひ一度お試しいただきたいと思いま

す。 

さらに、最近では空調服という便利なアイテムも普及し

てきており、非常に役立つと感じています。私が現場で働

いていた頃には、長袖の空調服を着ると周りから不思議が

られることもありましたが、今ではその有用性が広く認知

され、多くの人々が利用するようになっています。空調服

は内蔵されたファンが風を送ることで体温を効果的に下げ

てくれます。そのおかげで、炎天下での作業中に必要な水

分量を大幅に減らすことができ、体への負担も軽減されま

す。 

このように、猛暑の中でも健康を維持しながら快適に過

ごすための工夫はいくつもあります。皆様もこれらの対策

を参考にして、暑さを乗り越えていただければと思います。

皆様の健康と安全を心からお祈りいたします。 

 

以上で、会長挨拶とさせていただきます。皆様の健康とご

多幸を心よりお祈り申し上げます。 

 

私は昭和 43年 5月 5 日生まれです。「55（GO！GO！）」が

元になっているので「やらないで後悔するより、やって後

悔する方が良い」ということをモットーに今まで来ました。 

 私の仕事は障がいのある子どもと関わる仕事です。この

仕事をしようと思ったきっかけは母の死がとても大きいで

す。 

母は自宅で美容師をしておりました。孫が生まれ 4 年く

らいした頃、朝突然ベッドから動けなくなりました。激痛

で起き上がれない程でしたが、どこの病院でも痛み止めの

注射をして様子を見るよう言われました。 

ある時テレビで「神の手」という番組を見て「これかも

しれない！」と思い、すぐに電話で予約し母を連れて行き

ました。その病院では、先生が母の体を撫でただけで「お

母さん、立ち仕事ですよね。恥骨骨折していませんか」と

言い当てました。 

母は私を出産する際に恥骨骨折していましたが、完治する

前に仕事を再開し、以降 40 年間かけて悪化したものがある

日突然激痛となって表れたことがわかりました。蓄積した

痛みは簡単には治らず、家の中では車いすで生活していた 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ところ今度はくも膜下出血を起こし、入退院を繰り

返しながら 10 年間の自宅介護をして看取りました。 

 

子供も大きくなり、「なにかすることないかな」と思

っていた時に友達から「障害の子どもと遊ぶ仕事をし

てみない？」と声を掛けてもらいました。 

事業所を初めて訪れた時、どうしていいかわからな

かった私に、ダウン症の男の子が満面の笑顔とキラキ

ラした目で「ねぇ、いっしょにあそぼう」と一生懸命

伝えてきてくれたんです。このことがきっかけでこの

仕事を始めることにしました。 

 

 ある時お医者さんと話す機会があり、「子供は生まれ

る前に、自分の寿命、自分の病気、家族などを自分で

決めること。だから大きな病気を持った子どもや障害

を持った子どもはすごく勇気のある子どもなんだよ。

その子どもたちと過ごせるって、すごく良い仕事だね」

と言われ、ますます自分の仕事が好きになりました。 

 そしてこの子達に何をしてあげられるんだろう、自

分はどうしたらいいんだろうと考えるようになりまし

た。 

 

実際には預かっている間ただ時間を過ごすだけの施

設が多いのが現状でした。私がいたところもそうでし

た。 

働いていた事業所の運営に疑問を感じるようになって

いたところ、言語聴覚士（ＳＴ）の方に出会いました。 

 言語聴覚士の先生の授業では子どもたちがしゃべり

だすんです。今までは「アー、アー」しか言わなかっ

た子が、その先生に「おはようは？」と聞かれると、「オ、

ハ、ヨ」という感じで発語したのです。その様子を見

ていて「これじゃない！？」と思いました。 

自分の中で、「（今の事業所にいても）希望がないな、

だったら自分でやっちゃおうかな」という気持ちがあ

ったので、その言語聴覚士の先生に「私、夢があるん

だよね。この子達にもっと居やすい場所を作ってあげ

れて、もっと生活しやすいようにできたらなと思うん

だ。」と打ち明けました。するとその先生から「私もそ

う思ってるよ。でも一人じゃできないんだよね。」との

言葉。「じゃあ、二人ならできるかな！」ということで、

今やっている福祉事業所を宮原に立ち上げることにな

りました。 

 

 言語聴覚士がいる事業所は埼玉県には 3 か所しかな

く、なかなか認知されることもなく、遠目から見られ

ている状態で最初の一年半はとても辛かったです。 

お給料ももらえないような状態でしたが、私の中では

「やらないで後悔するよりやって後悔しよう」という

思いがあったので「GO！GO！」で頑張りました。それ

から少しずつ認識されるようになり、今に至るように

なりました。 

 

ところでみなさんは赤とオレンジ、どちらが好きで

すが？ 

私はオレンジ、大宮アルディージャの大ファンなんで 

 

村上
むらかみ

 泉
いずみ

 会員 
 

生年月日 5 月 5 日           

事 業 所 いろは合同会社 

所 在 地 さいたま市北区宮原町       

主要業務 福祉・障がい福祉 

推 薦 者 中村 正 会員  小林 篤 会員 

すよ。ぜひ皆さんもファンになってください。（笑） 

 

 娘が小学校 4 年生の時に学校へ「ミラクル先生」とい

うことで大宮アルディージャの選手たちが授業をしに

来てくれました。 

私の夢は娘とジャニーズのコンサートに行くことだ

ったのですが、この授業がきっかけで娘はサッカーに興

味を持ち、まだ小学生だった娘に付き添ってサッカーを

見に行っているうちに自分もだんだん好きになり、のめ

り込んでいきました。 

そのうち娘は大宮アルディージャに就職までしてしま

いました。地域の方に繋げるような部署にいるので、な

にかあればお役に立てたらなと思っております。 

（大宮アルディージャは）レッドブルに買収されまして

これからちょっと強くなるので、浦和レッズファンの方

は大宮も気にしてあげてください。（笑） 

 

 今の仕事を通じて、一番大切なことは子供たちが持っ

ている無限の可能性を信じることかなと思いながら毎

日子供たちと触れ合っています。障害のある子どもとい

っても学習障害、身体的な障害、パニックを起こしてし

まうことなどいろいろあります。（今回の卓話で）障害

のある子どもたちのことを少し認識してもらえたら幸

いです。ご清聴ありがとうございました。 

 

会員皆さんからの質問・意見 
 

●児童発達支援事業所というのは、何人くらいの子どもさ 

んを預かっているんですか？ 
 

どこの事業も定員は 10 名と決まっています。ただ、実

際には 15 名くらい受けているところもあります。15 名の

子どもを預かると職員の数とのバランスが悪くなります。

たとえば子どもが暴れた時に職員が一人ずつついてなだ

めたりしなければいけないので、あちこちでパニックを起

こしたりすると職員の手が足りなくなります。 

 

●何歳の子どもが利用しているんですか？ 
 

 0 歳から高校生 3 年生くらいまでです。 

障害のある子どもの療育は、早期発見早期療育が大事と言

われています。上の子とあきらかに違うとお母さんが気づ

いて 0 歳から来る子もいます。 

中学生、高校生になってから来ても申し訳ないが対応でき

ない場合もあり、それを苦にしているお母さんたちも多い

ので、本当に少しでもそういった負担がなくなればと思っ

ています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

21 13  3 76.19％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 32,000 円 

年間累計額 175,000 円 

 

ビジター 

蓮田ＲＣ パスト会長 栗原 均 様 

「小林会長、内藤幹事、1 年間頑張って下さい。ニコニコ」 

 

メンバー（50 音順・敬称略） 

池田智昭 本日もよろしくお願い致します。 

小林 篤 蓮田ロータリークラブ栗原パスト会長お越し下 

さり感謝申し上げます。ｔａｎｏｃｌｕｂに多 

くの会員の皆様にお越し下さり感謝申し上げま 

す。また、クラブよりお花をいただきました。 

ありがとうございます。 

小林利郎 卓話宜しくお願いします。 

鈴木真樹 本日は新会員村上会員の卓話です。楽しみにし 

ております。また、蓮田ＲＣよりお越しいただ 

きました栗原パスト会長ようこそ岩槻クラブ 

へ。 

関根信行 新会員卓話楽しみにしております。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。蓮田ＲＣ栗原パス 

ト会長ようこそ岩槻ＲＣへ。村上会員イニシエ 

ーションスピーチとても楽しみにしておりま 

す。 

本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 卓話よろしくお願いします。 

内藤 明 本日の新入会員卓話楽しみにしてます。蓮田Ｒ 

Ｃ栗原パスト会長ようこそ岩槻ＲＣの例会へ。 

中村 正 栗原様、ようこそ。ごゆっくりしていって下さ 

い。 

原田晃博 本日宜しくお願い致します。 

松永 豪 本日もよろしくお願い致します。 

三浦宣之 本日宜しくお願いします。 

村上 泉 卓話、とても緊張しています。本日も宜しくお 

願いします。 

スマイルＢＯＸ              

●クラブでも創立 55 周年の式典でダウン症の書道家・ 

金澤翔子さんに来ていただいて「共に生きる」という 

書を書いてもらいました。（岩槻・本丸公民館展示） 

あの子を見たときに思ったのは、「かわいそう」ではな 

く、「かわいい！」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村上さんは今のお仕事をする中で、その子どもたちをど 

のような思いで見ているのか教えてください。 
 

今は孫のように可愛いです。ひとつの事が出来た時の 

「できたー！」という顔がたまらなくかわいいです。 

 

●早期発見早期療育という話でしたが、どのように判断す 

ればよいのですか？ 
 

1 歳半、3 歳半の市の検診がありますが、そこで発見 

 されることはとても少ないです。「大丈夫でしょう。様 

 子を見ましょう」というパターンが多いです。様子をみ 

 た結果、小学校に入る前の就学時検診で発見されること 

 が特に多いです。ただ、幼稚園の先生の中にはよく見て 

いる方が多くて最近では「ちょっと療育に通ってみては 

どうですか？」と保護者さんに声をかけてくれることも 

増えています。 

 

●岩槻の保健センターのほうに新しく施設ができました 

ね。 
 

さいたま市内では岩槻と西区、見沼区にあります。 

 

●発達支援の事業者はどのくらいあるのですか？ 
 

 最近はとても増えていて埼玉県内だけで 1000 くらいあ 

ります。小さい子どもを対象として施設は 100 くらいで 

す。設立には行政の認可が必要で場所の広さまでクリア 

する必要があります。 

 

●どのような支援があったらいいですか？ 
   

事業所に車が無いので、いろんなところに子どもたち 

 を連れて行ってあげたいですが術がありません。ご家族 

 が連れて行くとしても他の兄弟がいる場合その子だけ 

 にかかりきりになることは難しいので外出はなかなか 

 できません。 

もし、なにかでご一緒にどこかへ出掛けることができれ 

ばいいなと思っています。 


